

日本共産党
森本ふみお
後援会ニュース

2012年
1月20日
No105

日本共産党森本ふみお後援会事務所
井原市木之子町2721-23
TEL62-6061 FAX62-6081

今年は解散・総選挙が予想されています。2年半前の総選挙で民主党は政権交代を実現しましたが、次々と公約違反を繰り返し、すっかり自民党とかわらなくなっていました。

日本共産党は、財界・アメリカ言いなりの政治を変えていくことが国民の願いを実現する唯一の道だと考えています。

今回、衆議院比例代表中国ブロックに、岡山市出身の「石村智子」さんを擁立し、議席奪還を目指しています。同時にすべての小選挙区にも候補者を擁立し、政治を変えたいと願う皆さんの声を国会に届けるために頑張ります。

このたびは、比例候補として連日元気に中国5件を駆け巡っている「石村智子」さんの活動を写真で紹介いたします。



石村智子 36歳
生まれも育ちも岡山市



元旦に岡山市内で街頭
宣伝（左から5人目）



島根原発の視察
（右から3人目）

政府交渉報告会（こち
ら向き左から2人目）



井原市政に対するご意見・ご要望をお寄せください

井原市議会平成24年2月定例会の開会予定日は2月27日(月)です。皆様の井原市政に対するご意見・ご要望をお近くの党员か下記の電話・FAXにお気軽にお寄せください。皆様のご意見・ご要望が1つでも多く実現するよう、引き続き奮闘したいと考えています。

日本共産党後援会事務所 TEL 62-6200 FAX 62-6209
森本ふみお宅 TEL 62-6061 FAX 62-6081

周りの人に「日本共産党森本ふみお後援会」への入会をお勧めください。

党岡山県常任委員
党県国民運動委員

日本共産党はこう考えます

しんぶん赤旗 員
「主張」より 会

野田内閣改造 民意に反する暴走許されない

政権発足から4カ月余りを経た野田佳彦首相が、内閣の一部改造と民主党の役員人事を行い、前政権で自民・公明と政策協議などを進めた岡田克也前幹事長の副総理就任などが決まりました。

今回の人事が、年金・医療など社会保障の改悪とともに消費税を10%にまで増税する、「社会保障・税一体改革」の強行を狙った布陣であることは明らかです。民主党が政権交代にあたって掲げた公約を根本から裏切る計画を、自民・公明と共同して推し進めるための体制づくりは、国民に対する裏切りの暴走そのものであり、矛盾を広げるだけです。

増税強行の露骨な布陣

野田首相が改造に先立ち、「今後の態勢をしっかり強化する」と発言したように、政権発足後初めて行った内閣改造・党役員人事が、社会保障改悪と消費税増税の「一体改革」を推進する狙いで行われたことは、首相も自認しています。とりわけ、「一体改革」で自民・公明の協力を取り付けたいとの思惑につらぬかれています。



菅直人前政権時代に自民・公明両党と、民主党の「マニフェスト（政権公約）」見直しで合意した岡田氏の副総理としての起用は、「一体改革」での民自公協議を狙った露骨な布陣です。窓口になる国会対策委員長に、野田首相に近い城島光力幹事長代理をすえたのもその狙いです。昨年未の国会で問責を決議され、自公両党から審議拒否を示唆されていた一川保夫防衛相と山岡賢次消費者担当相を改造を機に交代させたのも、自公協議をにらんでのものであります。

岡田氏は「一体改革」とともに、国会議員の定数削減や公務員給与の引き下げなど「行政改革」も担当します。もちろん改造には、沖縄県民を傷つける言動などで批判をあびた一川防衛相を田中直紀参院議員に交代させたように、沖縄での米軍新基地の建設など懸案を進める狙いもこめられています。野田改造政権の暴走に監視を強める必要があります。

野田政権の発足から4カ月余り、どの新聞、放送局の調査でも野田政権の内閣支持率は急速に低下し、2年半で3人目の首相を誕生させても、民主党政権の行き詰まりはいっこうに打開できていません。とりわけ、「一体改革」で2015年までに10%まで税率を引き上げるとした消費税増税に対しては、反対の世論が広がっています。

共同通信の調査（9日付各紙）では消費税増税に「反対」が52・9%と半数を超え、野田首相は国民に十分「説明していない」という回答が74・4%にもものぼりました。国民の意思に逆らう消費税増税など「一体改革」を、改造を機に進めようとしても、国民が許すはずはありません。内閣改造で目先を変えても、国民との矛盾がますます広がるのは確実です。

世論と運動で追い詰めて

野田政権が社会保障改悪との「一体改革」で強行を狙う消費税増税は、ムダ遣いを改めるところか拡大し、社会保障は軒並み後退、景気をいっそう悪化させるなど、矛盾だらけです。いまこそ大義のない消費税増税を許さない、広範な世論と運動が求められます。

内閣改造を受け、通常国会が24日から始まります。国会論戦と国民のたたかいで野田政権を追い詰め、消費税増税など、暴走を阻止することが急務です。

この「後援会ニュース」は森本ふみお議員の
ブログ (<http://jcp-seibu.sakura.ne.jp/morimoto/>) でも見れます。

ご意見・ご要望および情報をお気軽にお聞かせください。